

* (Die Hofstaatspensionisten und die Teuerung.) Die Hofstaatspensionisten und -Pensionistinnen beabsichtigen, sich an den Ersten Oberhofmeister Fürsten Montenuovo mit der Bitte zu wenden, ihnen sowie den Witwen nach Hofstaatsbediensteten im Hinblick auf die enorme Teuerung gleichfalls einen Teuerungsbeitrag bewilligen zu wollen. Nachdem Fürst Montenuovo stets den berechtigten Wünschen der Hofbeamtenchaft ein großes Wohlwollen entgegenbrachte, erhoffen die Hofstaatspensionisten die Gewährung ihrer Bitte.